

INFORME MENSUAL DE ACTIVIDADES DIARIAS-FEBRERO

02 DE FEBRERO DEL 2023

En este día se llevó a cabo el día del festival de tamal y el atole, como ya es tradición por el día de la calendaría, por lo que hice acto de presencia en dicho evento que se celebró en el explanada del mural a la cultura totonaca.

07 DE FEBRERO DEL 2023

Durante este día atendí en la oficina a los agentes municipales de Misantecal, a los presidentes de las colonias de Emiliano Zapata y Colonia Hidalgo, quienes acudieron a realizar diversas peticiones, como de obras y apoyos para sus festejos del día del niño y del día de las madres, por lo que los recibí con las puertas abiertas, con calidez y respeto que merecen, tratando de darle soluciones a sus problemas.

08 DE FEBRERO DEL 2023

Durante este día acudí a la localidad de Agua Dulce, para realizar un recorrido por las obras que se aprobaron en el ejercicio pasado, para poder verificar que todo se estaba realizando conforme a lo establecido en las sesiones de cabildo.

09 DE FEBRERO DEL 2023

En este día se llevó a cabo la inauguración del parque público infantil en el campo cardenales dentro de la cabecera municipal, donde se logró apreciar que los habitantes de dicha colonia estaban muy contentos y agradecidos, por el parque de juegos, donde ahora sus hijos podrán disfrutar las tarde agradables.

10 DE FEBRERO DEL 2023

Durante este día hice acto de presencia en la expo Papantla, emprende, el cual se llevó a cabo en la calle Gutiérrez Zamora, aun costado del parque central, donde la población Papanteca puso a venta diversos productos de mujeres emprendedoras.

13 DE FEBRERO DEL 2023

En este día se llevó a cabo el acto cívico en la explanada del H. Ayuntamiento Municipal, para fortalecer los símbolos patrios, donde hice acto de presencia.

14 DE FEBRERO DEL 2023

En este día hice acto de presencia en las bodas colectivas que organizó el DIF Municipal en coordinación con el H. Ayuntamiento Municipal, en el auditorio Fernando Gutiérrez Barrios. Donde fui testigo del acto de amor que se prometieron un gran número de parejas Papantecas.

16 DE FEBRERO DEL 2023

Durante este día acudí a la Localidad de Agua Dulce, a la primaria Josefa Ortiz de Domínguez con el autobús Tutunaku, para transportar a los alumnos de dicha escuela, a la zona arqueológica el Tajín, donde realizaran un recorrido de estudios, posteriormente hice acto de presencia en los banderazos programados para ese día iniciando en la localidad de la laguna en el kínder de la dicha localidad para realizar la inauguración de la construcción de unos sanitarios, posteriormente acudí a la localidad de Tlahunapa para un techado multideportivo, de ahí continuamos con la comunidad del chote con la inauguración de un aula en la telesecundaria, para culminar el día en la localidad de Agua Dulce, con tres inauguraciones más, que fueron la rehabilitación del parque de la comunidad, rehabilitación de red y agua entubada, y la pavimentación de concreto hidráulico, guarniciones y banquetas.

21 DE FEBRERO DEL 2023

Durante este día hice acto de presencia en el evento realizado con motivo del día internacional de la lengua materna en la explanada del H. Ayuntamiento Constitucional, posteriormente acudí al museo Teodoro cano donde se llevó a cabo otro evento, con la finalidad de seguir conmemorando el día internacional de la lengua materna.

24 DE FEBRERO DEL 2023

En este día hice acto de presencia en el izamiento de bandera, el cual se realizó en la explanada del H. Ayuntamiento Municipal, para seguir fortaleciendo los símbolos patrios, de igual manera se realizó el recorrido en la localidad de agua dulce, para ver qué lugar

26 DE FEBRERO DEL 2023

Hoy hice acto de presencia en el banderazo de inicio de la primera jornada de eliminación de criaderos, en la explanada del H. Ayuntamiento Municipal.

27 DE FEBRERO DEL 2023

Durante este día acudí al fortalecimiento de los símbolos patrios durante el acto cívico que se realizó en la localidad del Chote, posteriormente por la tarde hice la entrega de un

tanque de oxígeno a los elementos de protección civil, para seguir salvaguardando la integridad de toda la ciudadanía Papanteca.

28 DE FEBRERO DEL 2023

En este día hice acto de presencia en las instalaciones del DIF municipal para llevar a cabo una reunión de trabajo para realizar los preparativos de la conmemoración del día internacional de la mujer























ATENTAMENTE

LIC. JHARMELY IVETH GUTIERREZ GUERRA.

REGIDORA CUARTA.